

Source : Courrier Picard  
Edition : 29 Mai 2005

**VILLERS BOCAGE**

# Prestigieux hommage

*Les 85 musiciens de l'orchestre à vent de Doullens ont donné samedi un trop exceptionnel concert pour clôturer les festivités du 150<sup>e</sup> anniversaire de l'harmonie de Villers-Bocage.*

L'orchestre à vent de Doullens, impressionnant de puissance et de virtuosité, est l'un des meilleurs orchestres amateur de France. Il est classé en division d'honneur "plus" soit au plus haut niveau du classement de la confédération musicale de France. Qu'il accepte sous la baguette de Serge Beaudoin et de Bruno Houziaux d'offrir au public de la région et aux musiciens de Villers un programme relevé et varié laissera le souvenir d'un des plus beaux moments de musique de l'année sur notre territoire. Au programme Mozart, Ferrer Ferran, Malher, Nicolas Avinée, ou encore Bill Whelan...

## Les rêves de l'harmonie

Incontestable exemple à suivre pour les trente-cinq musiciens de l'harmonie du village (eux mêmes brillants lauréats mention très bien de la seconde division au concours national de Musique de Doullens il y a huit jours). Les musiciens de l'orchestre à vent de Doullens ont par leur nombre et leur talent donné aux œuvres magistralement interprétées une profondeur et une couleur unique. Ils ont aussi mis en lumière les nuances et le ton qui



*Vents de bois, vents de cuivres...*

vent inspirer les répétitions à venir des Villersois. Sous la baguette de David Botte, c'est juré ! l'harmonie municipale n'en restera pas là. C'est tout le sens qu'ils ont su donner à cette année qui clôt un demi-siècle de bonnes notes. Leurs progrès berceront tard le soir les réunions du conseil, et l'école de musique, à l'image de celle du Doullennais, aimerait elle aussi animer un vivier qui, en nombre de musiciens par habitant, se situerait à un tel niveau (250 inscrits à l'école de musique de Doullens pour 7 000 habitants soit le double de la moyenne nationale).

« Villers n'en est pas là, mais tous les espoirs sont permis. Après tout, si, depuis 150 ans, la bannière de l'harmonie de velours bordeaux brodée de fil doré est encore portée, c'est qu'on a de l'avenir » assure-t-on dans les rangs.

En attendant l'orchestre à vent de Doullens continuera quant à lui d'accompagner les merveilleux solistes issus de sa fameuse école : Roger Muraro, François Thuillier ou Reynald Parent, en cultivant le mélange des genres. Honneur, bravo et longue vie à l'ensemble de ces musiciens passionnés rigoureux et créatifs qui n'en finissent pas, merci, de mettre la musique au cœur des gens et des choses.

## Paroles de musiciens



**Serge Beaudoin**  
Chef de l'orchestre à vent de Doullens

J'en partage la direction avec Bruno Houziaux. Nous avons une double vocation : celle d'une harmonie traditionnelle et celle d'une formation exigeante et ambitieuse qui développe une politique artistique de haut niveau...



**Karine Hanquiez**

25 ans de flûte traversière et depuis 15 ans le saxo ténor aussi à l'harmonie de Villers.

C'est important de s'évaluer et notre 1<sup>er</sup> prix a certainement changé quelque chose. Cela dit, en écoutant l'orchestre à vent, on se dit qu'il y a encore du chemin



**Dominique Petit**

Hautbois au sein de l'orchestre à vent de Doullens. J'apprécie de faire partie de ce grand corps, c'est convivial. Beaucoup de répétitions, un vrai engagement et au final une passion transmise puisque nos trois enfants sont musiciens. La musique est essentielle chez nous.